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L’appuntamento più dolce dell’anno sta per tornare, sempre con 
la collaborazione dell’associazione I Borghi più belli d’Italia: 
sabato 22 giugno 2024 va in scena la nona edizione della Notte 
Romantica, una serata a lume di candela dedicata agli 
innamorati (ma non solo!). L’iniziativa, nata per celebrare l’amore 
in ogni sua forma, raccoglie ormai annualmente circa 200 
adesioni tra i borghi italiani appartenenti al circuito, e attira in 
media 500mila visitatori.
A Roseto Valfortore a partire dalle ore 10:30, visite guidate nel 
borgo, alle 17:30 foto nel centro storico davanti ai sarcofagi di 
Tullio e Manlia che simboleggiano due innamorati. Alle ore 20:30, 
passeggiata romantica in Tandem in via Coste....a seguire un 
dolce pensiero d'amore. Ore 23:00 Serenata d'amore.

Una serata tra passeggiate 
romantiche e serenate d'amore



Le indagini, condotte da luglio 2023 a 
gennaio 2024 dai Carabinieri della 
Compagnia di Vico del Gargano sotto 
la direzione dalla Procura della 
Repubblica di Foggia, hanno 
consentito di documentare un florido 
tra�co di cocaina, hashish e 
marijuana nell’area nord del Gargano, 
in particolare nei comuni di Vico del 
Gargano e Rodi Garganico. La 
sostanza stupefacente, 
approvvigionata da fornitori di Rodi 
Garganico, San Severo, San Nicandro 
Garganico, Foggia e Cerignola, veniva 
venduta al dettaglio mediante 
l’adozione di espedienti finalizzati ad 
eludere eventuali controlli delle forze 
di polizia, ricorrendo anche allo 
“spaccio itinerante”, ovvero alla 
consegna su ordinazione direttamente 
agli acquirenti. A Vico del Gargano, 
inoltre, uno degli indagati avrebbe 
smerciato all’interno del proprio 
negozio di prodotti ortofrutticoli la 
sostanza stupefacente, che in alcuni 
casi sarebbe stata venduta agli 
acquirenti e celata tra alcuni prodotti

• CRONACA

I Carabinieri del Comando Provinciale di Foggia hanno dato 
esecuzione a un’ordinanza di custodia cautelare, emessa dal GIP 
presso il locale Tribunale nei confronti di 16 indagati - di cui 15 
destinatari del carcere e 1 degli arresti domiciliari -, indiziati di 
detenzione illecita e spaccio di sostanze stupefacenti in concorso. 

in vendita presso l’esercizio commerciale.
Durante le indagini sarebbero stati anche 
documentati ingegnosi sistemi da parte di 
alcuni indagati di occultamento dello 
stupefacente, in alcuni casi nascosto in 
barattoli sotto terra, in altri in un cilindro 
metallico nei pressi di un garage dove veniva 
confezionato o anche trasportato in dosi 
all’interno di sigarette elettroniche.
Nel corso delle attività investigative sono stati 
e�ettuati 6 arresti in flagranza di reato e 4 
denunce a p.l. per detenzione finalizzata alla 
vendita di sostanza stupefacente, nonché 
segnalati alla Prefettura di Foggia 7 assuntori 
e sequestrati complessivamente 2 Kg. circa 
tra cocaina, hashish e marijuana.

Spaccio itinerante: 
16 arresti sul Gargano



Un mese di giugno bollente che 
già due anni fa portò un clima 
afoso prima ancora dell'ingresso 
u�ciale dell'estate. Gli esperti 
climatologi indicano un iniziale 
allentamento della pressione 
atmosferica a partire dalla 
giornata di domani ma le 
temperature stwzioneranmo per 
tutto il mese di giugno tra 32 e 34 
gradi di giorno e 23-24 di notte. 
Da evidenziare che a metà della 
prossima settimana potrebbe 
esserci anche un momento di 
instabilità con possibili piogge 
ma saranno solo il passaggio tra 
l’anticiclone e il ritorno di venti 
da est o nord. In tutto questo a 
godere di un clima caldo sono i 
turisti stranieri che già stanno 
invadendo le località balneari del 
Gargano per la felicità degli

• IN PRIMO PIANO

L'anticiclone africano ha fatto sentire i suoi effetti nelle 
ultime 24 ore portando un picco delle temperature con 
41 gradi nel foggiano ed il capoluogo dauno che si 
conferma città più calda d'Italia. È stato il vento caldo a 
fare la differenza già nelle ultime due notti dove le 
temperature rispetto a quelle precedenti hanno avuto un 
rialzo di circa 8-9 gradi. 

operatori turistici che 
prevedono una vera e propria 
invasione di ospiti del fine 
settimana che approderanno tra 
Mattinata, Vieste, Peschici e 
Rodi alla ricerca di un po’ di 
piacevole brezza marina. 
Problemi, invece, potrebbero 
averne anziani, bambini ed 
extracomunitari. La regione ha 
vietato di lavorare belle 
campagne con queste 
temperature ma i Comuni non 
sembrano aver avviato i servizi 
di assistenza alle categorie più 
deboli, soprattutto anziani e 
malati che non hanno aiuto in 
famiglia e che posso avere 
bisogno di assistenza. Forse 
sarebbe il caso di prevedere i 
servizi essenziali già dal mese di 
giugno.

Gran caldo a Foggia: 
comuni impreparati



Irene Licari,  39enne siciliana (è nata a 
Erice, provincia di Trapani), si è laureata 
in Ingegneria all’università di Palermo 
con il punteggio di 110 e lode. Abilitata alla 
professione di Ingegnere Junior ed alla 
professione di Ingegnere Senior, iscritta al 
relativo Albo professionale, 
successivamente abilitata alla professione 
di Architetto presso il Politecnico di Bari. 
Verrà destinata all’Area 9- Opere 
pubbliche PNRR.
 Silvia Siciliano, 45enne originaria di San 
Vito dei Normanni, laureata in 
Giurisprudenza all’Università di Bari. 
Verrà destinata all’Area 1 Amministrativa, 
che comprende i servizi comunali di 
Archivio e protocollo – Messi notificatori 
– URP – Politiche abitative – Stato civile – 
Elettorale e leva – Servizi demografici, 
anagrafe, statistica e censimento.

Al termine di due selezioni distinte ai 
sensi della procedura ex art. 110 del 
Testo Unico Enti Locali, per titoli e 
colloquio davanti a una commissione 
tecnica, sono stati individuati tre nuovi 
dirigenti del Comune di Foggia, 
reclutati a tempo determinato e pieno 
per tre anni.

Ecco chi sono i tre nuovi dirigenti del 
Comune di Foggia: Alessia Cordisco, 
45enne foggiana, architetto, si è 
laureata all’università di Pescara con 
il punteggio di 110 e lode. Ha svolto la 
libera professione dal 2006 al 2020, 
principalmente in progettazione e 
direzione lavori di opere pubbliche. 
E’ entrata nella pubblica 
amministrazione nel 2021, dopo aver 
vinto un concorso per Funzionario 
tecnico al Comune di Bari, Settore 
Urbanistica: qui ha lavorato al 
Progetto Costasud (PNRR) per tre 
anni. E’ tornata a Foggia nel 
dicembre 2023 con una procedura di 
mobilità, all’U�cio Edilizia 
Scolastica della Provincia. Verrà 
destinata all’Area 8-Rigenerazione 
urbana PNRR.

• IN PRIMO PIANO

Ecco i tre nuovi dirigenti 
del Comune di Foggia



E' stato approvato il protocollo d'intesa 
per l'inserimento lavorativo dei soggetti 
svantaggiati. Il Presidente della 
Provincia di Foggia, Giuseppe Nobiletti, 
commenta la sottoscrizione 
dell'accordo. "Sempre uno in più: è su 
questa linea di pensiero e azione che 
questa mattina come Amministrazione 
Provinciale di Foggia abbiamo siglato 
un importante Protocollo d'intesa con 
l’Organizzazione Sindacale CGIL, per 
l'inserimento lavorativo dei soggetti 
svantaggiati nelle procedure di 
a�damento di lavori, servizi e forniture 
della Provincia.

Il Protocollo, approvato con Delibera 
Presidenziale n.101 del 11.06.2024, prevede 
l'assegnazione di un punteggio aggiuntivo 
agli operatori economici che assumeranno i 
lavoratori svantaggiati inclusi in uno 
specifico elenco, definendo così un 
importante strumento per favorire 
l'inclusione lavorativa. Questo accordo 
riflette l'impegno dell'Amministrazione 
Provinciale di Foggia nel promuovere 
politiche attive del lavoro per garantire la 
piena integrazione lavorativa e sociale di 
tutte le categorie di lavoratori, inclusi i 
soggetti in condizioni di disagio".

INSERIMENTO LAVORATIVO 
DI SOGGETTI SVANTAGGIATI



Lotta allo sfruttamento 
del lavoro in agricoltura
Ieri mattina il Commissario 
straordinario in materia di 
superamento degli insediamenti 
abusivi per combattere lo 
sfruttamento dei lavoratori in 
agricoltura, Prefetto Maurizio 
Falco, nominato di recente dal 
Governo ai sensi dell'articolo 7, 
comma 1, del decreto-legge 2 
marzo 2024, n. 19, si è recato in 
visita presso la Prefettura di 
Foggia dove ha incontrato il 
Prefetto Maurizio Valiante, 
unitamente ai vertici provinciali 
delle Forze di Polizia e ai 
rappresentanti del Politecnico di 
Bari e della Università degli Studi 
di Foggia che stanno 
collaborando con gli Enti locali 
nella definizione delle 
progettualità finanziate con i 
fondi PNRR in questo settore. 
L'incontro odierno promosso dal 
Commissario Straordinario, a 
pochi giorni dalla sua nomina, a 
conferma della particolare 
attenzione del!' organo 
commissariale per la provincia di 
Foggia, ha rappresentato una 
prima occasione per acquisire la 
conoscenza diretta delle 
problematiche relative al 
fenomeno migratorio nel 
territorio della Capitanata e, in 
particolare, delle importanti 
iniziative avviate sul territorio 
finalizzate per il superamento 
degli insediamenti abusivi.

Al termine della riunione, il 
Commissario Straordinario ha 
dato atto del rilevante lavoro 
preparatorio già svolto con la 
regia della Prefettura di Foggia, 
rispetto al quale la sua azione  
potrà proseguire in maniera 
tempestiva e concreta fin da 
subito, e in tale direzione ha 
reannunciato un prossimo tavolo 
di coordinamento istituzionale 
già nei primi giorni del mese di
luglio per impostare 
proficuamente le interlocuzioni 
con i Comuni destinatari dei 
fondi PNRR e con le parti sociali 
coinvolte nel percorso di 
realizzazione degli interventi in 
argomento.

Vertice in Prefettura ieri a Foggia. E' stato fatto il quadro della situazione



In breve

E’ previsto per mercoledì 26 giugno, alle 

ore 10,00 in seconda convocazione il 

Consiglio comunale di Foggia. 

L’ordine del giorno è il medesimo dalla 

precedente convocazione dopo 

l’interruzione della seduta di mercoledì 

scorso. Si ricomincia dai primi due punti 

all’ordine del giorno: l'adeguamento alle

previsioni normative del Testo Unico in 

materia di società a partecipazione 

pubblica e l’adesione alla Stazione 

unica Appaltante della Provincia. 

Giovedì 27 giugno invece, in prima 

convocazione alle ore 10,00 con 

seconda convocazione per il 28 alle 

12,00, è prevista la riunione 

monotematica dell’assise con unico 

punto all’odg: definizione tariffe TARI 

2024.

Consiglio comunale di 
Foggia il 26 giugno

Geolier a Foggia: l'8 
luglio su Canale 5

Andrà in onda questa sera, durante la 

diretta da Molfetta in onda su Radio 

Norba TV, la tappa del Road to Battiti 

registrata a maggio dinanzi alla villa 

comunale di Foggia e che ha avuto 

come protagonista il giovane rapper 

napoletano Geolier.

La performance di Foggia è inserita 

nella puntata di Battiti Live odierna che 

sarà trasmessa integramente anche su 

Canale 5 lunedì 08 luglio. Lo show sarà 

presentato da Ilary Blasi con Alvin.



Una maggioranza con troppe 
anime e molta inesperienza

Il cortocircuito che si è verificato due 
giorni fa in Consiglio Comunale ha 
messo in evidenza alcuni questioni di 
vita politica e amministrativa che 
ricadono direttamente sui cittadini. 
Quello che manca alla maggioranza 
Episcopo è un metodo di governo. 
Chiedere di studiare il manuale Cencelli 
forse è troppo ma la direzione potrebbe 
essere proprio quella. Il tema al centro 
del dibattito ha riguardato le società 
partecipate. L’amministrazione comunale 
ha il controllo totale di Ataf SpA, Amgas 
Spa e AM Service Srl mentre in Amiu 
Puglia SpA ha una partecipazione pari al 
21,87%. L’idea della maggioranza è quella 
di aumentare il numero dei componenti 
del Consiglio di Amministrazione da 3 a 5 
tranne che per Amiu dove per tutto 
decide Bari. Dopo 6 mesi di luna di miele 
(tanti) sono iniziati i tatticismi in 
Consiglio Comunale. Il campo extra large 
come un fiume in piena sta straripando. 
Bastava che la maggioranza rimanesse in 
aula per approvare l’aumento. Invece no: 
il numero legale ad un certo punto della 
seduta è venuto a mancare. E la 
presidente del Consiglio Lia Azzarone ha 
dovuto prendere e sciogliere la seduta. Ai 
consiglieri di opposizione non si può dire 
niente. Chi era seduto tra i banchi della 
minoranza ha fatto la sua parte 
puntando il dito contro la proliferazione 
di poltrone per la lottizzazione del 
potere. Questa proposta all’ordine del 
giorno ha servito su un piatto d’argento 
la possibilità di testare la solidità della 
maggioranza. L’inesperienza di molti si è 
abbattuta su chi invece conosce bene

queste dinamiche: alla fine troveranno 
una soluzione più o meno adeguata alle 
aspettative delle diverse anime. 
All’interno del Partito Democratico (ci 
sono almeno tre mini correnti) ma anche 
fuori dove i socialisti del capogruppo Di 
Chiara (forte del neo acquisto Stefania 
Rignanese) non hanno ancora messo la 
loro bandierina. Nel merito della proposta 
la Sindaca ha detto che l’aumento del 
numero all’interno dei CdA non comporta 
ulteriori spese a carico 
dell’amministrazione quindi dei cittadini. 
La discussione si è persa successivamente 
nei meandri della normativa in materia di 
società partecipate e di come scrivere la 
delibera da approvare. Ma il punto è un 
altro. Il Testo Unico sulle Società 
Partecipate è molto chiaro: la gestione 
mediante un consiglio di amministrazione 
che sostituisce l'amministratore unico 
richiede una specifica e analitica 
valutazione dell'economicità e 
dell'efficienza del sistema di governo della 
società a controllo pubblico. A maggior 
ragione l’aumento da 3 a 5 dei 
componenti.  Su questo la sindaca non è 
riuscita a convincere l’assise. E 
soprattutto l’idea di ridurre il compenso, 
da un lato sminuisce la qualità dell’organo 
e dall’altro avvalora l’ipotesi che tutto 
sembra una manovra per moltiplicare le 
caselle da distribuire in seno agli 
scontenti del campo largo. Appuntamento 
rinviato al 26 giugno ore 10�00, in seconda 
convocazione. Basterà la presenza di 
almeno 11 consiglieri perché la seduta sia 
valida.
                                                Gianni Gliatta
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T E R R I T O R I O

Schiavi d’Italia. 
Caporalato, diritti 
negati e speranze

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Tutto pronto 
per Vieste 
Archeofilm

Dal 6 luglio 
il Wlild Fest 

a Torre 
Guevara



FINANCIAL 
FOCUS

Visite al 
MAT con 
Paperino

Anche quest’anno, con l’arrivo dell’Estate, 
il MAT Museo dell’Alto Tavoliere del 
Comune di San Severo ha pensato ai suoi 
utenti, grandi e piccoli, sia con una serie 
di appuntamenti volti alla conoscenza 
della collezione archeologica permanente 
che con una divertente attività ludico-
didattica, legata al mondo del fumetto. Le 
visite sono gratuite e dedicate alle 
famiglie, e si svolgeranno venerdì 28 
giugno, mercoledì 3 luglio e venerdì 19 
luglio, dalle ore 10.00 alle 12.00.
“Paperino 90” invece è un divertente 
laboratorio per bambini dai 6 ai 10 anni 
dedicato al novantesimo compleanno di 
Paperino, uno dei personaggi in assoluto 
più divertenti della banda Disney.
I partecipanti, dopo un breve 
approfondimento per conoscere in modo 
più esauriente la storia e le 
caratteristiche del personaggio e del 
mondo dei paperi, realizzeranno un 
simpatico e colorato biglietto di auguri 
attraverso il quale esprimeranno tutto il 
proprio affetto nei confronti di Donald 
Duck. I laboratori “Paperino 90” si 
svolgeranno giovedì 4 luglio, giovedì 18 
luglio e giovedì 25 luglio, dalle ore 10.00 
alle 12.00. Ogni bambino potrà 
partecipare a un solo laboratorio. Ogni 
adulto potrà prenotare per un solo 
bambino o per due, se la prenotazione è 
destinata a due fratelli.



Alessandro 
Barbero a 
Vieste tra 
cinema e 

archeologia
Raddoppia le location quest’anno il 
Vieste Archeofilm- 𝑭𝒆𝒔𝒕𝒊𝒗𝒂𝒍 
𝑰𝒏𝒕𝒆𝒓𝒏𝒂𝒛𝒊𝒐𝒏𝒂𝒍𝒆 𝒅𝒆𝒍 𝑪𝒊𝒏𝒆𝒎𝒂 𝒅𝒊 𝑨𝒓𝒄𝒉𝒆𝒐𝒍𝒐𝒈𝒊𝒂 
𝑨𝒓𝒕𝒆 𝒆 𝑨𝒎𝒃𝒊𝒆𝒏𝒕𝒆. Dopo il successo delle 
prime tre edizioni dal 24 al 26 giugno 
saranno i suggestivi spazi del Castello 
che domina la Perla del Gargano e lo 
scenografico anfiteatro Carlo Nobile di 
Marina Piccola a ospitare uno degli 
eventi più attesi dell’estate.
Organizzata dal 𝐂𝐨𝐦𝐮𝐧𝐞 𝐝𝐢 𝐕𝐢𝐞𝐬𝐭𝐞, 𝐢𝐧 
𝐜𝐨𝐥𝐥𝐚𝐛𝐨𝐫𝐚𝐳𝐢𝐨𝐧𝐞 𝐜𝐨𝐧 𝑨𝒓𝒄𝒉𝒆𝒐𝒍𝒐𝒈𝒊𝒂 𝑽𝒊𝒗𝒂 
(𝑮𝒊𝒖𝒏𝒕𝒊 𝑬𝒅𝒊𝒕𝒐𝒓𝒆) 𝒆 𝑭𝒊𝒓𝒆𝒏𝒛𝒆 𝑨𝒓𝒄𝒉𝒆𝒐𝒇𝒊𝒍𝒎, la 
manifestazione propone tre serate – 
tutte a ingresso libero e gratuito – 
all’insegna del grande cinema di 
documentazione con proiezioni di 
opere selezionate a livello mondiale, 
incontri con i protagonisti della ricerca 
e della divulgazione, dibattiti e 
confronti con registi e operatori 
culturali del territorio. anti i temi che 
permetteranno al pubblico di viaggiare 
come su una macchina del tempo 
attraverso i 𝐬𝐞𝐠𝐫𝐞𝐭𝐢 𝐝𝐞𝐢 𝐠𝐞𝐫𝐨𝐠𝐥𝐢𝐟𝐢𝐜𝐢 
(raccontati attraverso la straordinaria 
storia dei fratelli Champollion) 
passando per 𝐥𝐚 𝐬𝐭𝐨𝐫𝐢𝐚 𝐝𝐞𝐥𝐥𝐚 𝐧𝐨𝐬𝐭𝐫𝐚 
𝐞𝐯𝐨𝐥𝐮𝐳𝐢𝐨𝐧𝐞 𝐝𝐚𝐥 𝐍𝐞𝐨𝐥𝐢𝐭𝐢𝐜𝐨 𝐟𝐢𝐧𝐨 𝐚𝐥𝐥𝐚 𝐜𝐚𝐝𝐮𝐭𝐚 
𝐝𝐞𝐥𝐥’𝐢𝐦𝐩𝐞𝐫𝐨 𝐫𝐨𝐦𝐚𝐧𝐨, 

Grandi produzioni legate al territorio 
arricchiscono il 𝑽𝒊𝒆𝒔𝒕𝒆 𝑨𝒓𝒄𝒉𝒆𝒐𝒇𝒊𝒍𝒎 𝟐𝟎𝟐𝟒 tra 
queste il film “Micro” ambientato nel 𝑚𝑎𝑟𝑒 
𝑐𝑟𝑖𝑠𝑡𝑎𝑙𝑙𝑖𝑛𝑜 𝑑𝑒𝑙𝑙𝑒 𝐼𝑠𝑜𝑙𝑒 𝑇𝑟𝑒𝑚𝑖𝑡𝑖, 𝑐ℎ𝑒 𝑑𝑒𝑛𝑢𝑛𝑐𝑖𝑎 𝑙𝑎 
𝑐𝑟𝑒𝑠𝑐𝑒𝑛𝑡𝑒 𝑝𝑟𝑒𝑠𝑒𝑛𝑧𝑎 𝑑𝑒𝑙𝑙𝑒 𝑚𝑖𝑐𝑟𝑜𝑝𝑙𝑎𝑠𝑡𝑖𝑐ℎ𝑒 
𝑠𝑢𝑙𝑙’𝑒𝑐𝑜𝑠𝑖𝑠𝑡𝑒𝑚𝑎, 𝑚𝑒𝑛𝑡𝑟𝑒, 𝑎𝑙 𝑐𝑒𝑛𝑡𝑟𝑜 𝑑𝑖 𝑢𝑛’𝑎𝑙𝑡𝑟𝑎 
𝑝𝑒𝑙𝑙𝑖𝑐𝑜𝑙𝑎 𝑠𝑜𝑛𝑜 𝑙𝑒 𝑔𝑟𝑜𝑡𝑡𝑒 𝑑𝑒𝑙𝑙’𝑖𝑠𝑜𝑙𝑜𝑡𝑡𝑜 𝑑𝑖 
𝑆𝑎𝑛𝑡’𝐸𝑢𝑓𝑒𝑚𝑖𝑎, 𝑝𝑟𝑜𝑝𝑟𝑖𝑜 𝑑𝑖 𝑓𝑟𝑜𝑛𝑡𝑒 𝑎𝑙𝑙𝑎 𝑐𝑖𝑡𝑡𝑎̀ 𝑑𝑖 
𝑉𝑖𝑒𝑠𝑡𝑒, 𝑐𝑜𝑛 𝑜𝑙𝑡𝑟𝑒 200 𝑖𝑠𝑐𝑟𝑖𝑧𝑖𝑜𝑛𝑖 𝑟𝑢𝑝𝑒𝑠𝑡𝑟𝑖 𝑐ℎ𝑒 
𝑟𝑎𝑐𝑐𝑜𝑛𝑡𝑎𝑛𝑜 𝑠𝑡𝑜𝑟𝑖𝑒 𝑑𝑖𝑚𝑒𝑛𝑡𝑖𝑐𝑎𝑡𝑒. Molti gli ospiti 
attesi per le consuete conversazioni 
/interviste tra un film e l’altro tra cui il 24 
giugno al Castello 𝐅𝐫𝐚𝐧𝐜𝐞𝐬𝐜𝐨 𝐃’𝐀𝐧𝐝𝐫𝐢𝐚 
archeologo già professore ordinario di 
Archeologia e Storia dell'Arte greca e 
romana,il 25 giugno sempre al Castello 
l’archeologo 𝐆𝐢𝐮𝐥𝐢𝐚𝐧𝐨 𝐕𝐨𝐥𝐩𝐞 che conduce gli 
scavi nel Santuario di Venere Sosandra a 
Vieste, mentre la serata finale del 26 giugno 
nel grande anfitetaro Carlo Nobile di Marina 
Piccola chiude la kermesse 𝐀𝐥𝐞𝐬𝐬𝐚𝐧𝐝𝐫𝐨 
𝐁𝐚𝐫𝐛𝐞𝐫𝐨 storico medievista divenuto ormai 
vera e propria star di tv e web.



Ogni sera il pubblico, sempre alle 
21�15 in qualità di giuria popolare, 
potrà esprimere il proprio voto sui 
film in concorso assegnando così 
l’atteso “Premio Venere Sosandra 
2024” alla miglior pellicola. 𝐔𝐧𝐢𝐜𝐚 
𝐭𝐚𝐩𝐩𝐚 𝐩𝐮𝐠𝐥𝐢𝐞𝐬𝐞, la kermesse 
cinematografica viestana 
s’inserisce nel quadro delle 
iniziative di 𝐹𝑖𝑟𝑒𝑛𝑧𝑒 𝐴𝑟𝑐ℎ𝑒𝑜𝑓𝑖𝑙𝑚, casa 
madre del grande “𝐟𝐞𝐬𝐭𝐢𝐯𝐚𝐥 𝐝𝐢𝐟𝐟𝐮𝐬𝐨” 
che da anni, dopo l’ampia selezione 
internazionale fiorentina, trova 
ospitalità in varie prestigiose 
località italiane ed estere. «Giunto 
alla sua 4ª edizione, il VIESTE 
ARCHEOFILM rilancia con 
un'offerta culturale ancora più 
prestigiosa attraverso la presenza 
di Alessandro Barbero, uno tra i 
più illustri storici italiani - 
dichiara l’assessora alla Cultura 
Graziamaria Starace - che 
arricchirà ulteriormente la 
kermesse. 

La collaborazione con Giunti Editore, inoltre, 
ci permetterà di approfondire e diffondere la 
conoscenza storica in modo accessibile e 
coinvolgente per tutti. Non possiamo che 
essere entusiasti di questa partnership; 
un'occasione per far conoscere ai nostri ospiti 
il nostro patrimonio culturale che si 
arricchisce ogni anno di più. Quest'anno, 
infatti, abbiamo aggiunto un gioiellino storico 
costituito dalla Torre di Porticello che sarà 
visitabile contattando il Polo Culturale, dove 
accoglieremo diverse mostre di fotografia».



TRA ORSARA, TROIA, BOVINO, FOGGIA

IL FESTIVAL DELLA 
MUSICA ELETTRONICA

www.foggiapost.com

È il più grande Festival della musica elettronica della 
provincia di Foggia e sta per tornare. Il 6 luglio, davanti al 
maestoso prospetto di Torre Guevara - e giusto al centro di 
una vallata che unisce Orsara, Foggia, Troia e Bovino – si 
terrà la sesta edizione del Wild Fest.
Negli ultimi anni, il Wild Fest è diventato un punto di 
riferimento unico della Capitanata per la scena della 
musica elettronica. Con un’impronta fortemente 
internazionale, ha ospitato artisti di fama mondiale, 
provenienti soprattutto dagli Stati Uniti. La scorsa 
edizione ha segnato un importante passo in avanti nella 
rappresentanza femminile nel mondo dei DJ, ospitando 
Hiroko Yamamura, la prima DJ donna del Festival. 
Quest’anno due delle principali protagoniste sono donne e 
italiane.



Cristina Lazic, DJ e produttrice 
milanese, è la guest di questa edizione. 
Con esibizioni in club e festival iconici 
come Hï Ibiza, Exit, Get Lost, Unum, 
Koko e pubblicazioni su etichette 
rinomate come Crosstown Rebels, 
Moxy Muzik, Moan e TBX, Cristina 
Lazic ha scalato rapidamente le 
classifiche musicali. Il 2024 ha visto il 
lancio del progetto "La Zic" di Cristina: 
una piattaforma musicale che offre 
un'etichetta discografica, un 
programma di mentoring, eventi e 
abbigliamento. Fa parte di shesaid.so, la 
comunità di donne nell'industria 
musicale, dove guida gli sforzi del 
comitato per la genitorialità per 
salvaguardare diritti e interessi degli 
artisti con figli.
Accanto a Lazic, troviamo un’altra 
stella nascente della musica elettronica 
italiana: Federica Sco. Romana di 
nascita, Federica è un punto fermo 
della scena settoriale della Capitale: dj 
resident dal 2021 per l’organizzazione 
Rebel Rebel, aprendo ad artisti 
internazionali provenienti da tutto il 
mondo. Suona, spostandosi in diversi 
locali romani come il Cieloterra, The 
Sanctuary, Circolo Andrea Doria, 
Rashomon.

Ci sarà anche Nima Gorji, DJ e produttore di 
origini iraniane, porta con sé un’esperienza e 
una profondità musicale che hanno affascinato 
platee di tutto il mondo. Un altro ingrediente 
imprescindibile del Wild Fest è il videomapping, 
che trasforma Torre Guevara in una tela viva di 
luci e colori. Il videomapping aggiunge una 
dimensione visiva spettacolare alla musica, 
amplificando l’impatto emotivo delle 
performance. Quest’anno, il festival celebrerà la 
sua sesta edizione. La location, ancora una volta, 
sarà lo spazio antistante Torre Guevara, storico 
edificio la cui costruzione risale al 1680. Un 
modo per valorizzare un luogo che non è 
soltanto crocevia storico e artistico, tra passato 
e futuro, ma anche punto d’incontro strategico 
nella piana a pochi chilometri da Orsara, Troia, 
Foggia e Bovino. Orsa Maggiore è l’associazione 
che ha ideato e organizza il Wild Fest. Il 
prossimo anno, nel 2025, celebrerà i suoi primi 
10 anni di attività. Prese vita sulla scorta 
dell’esperienza della Consulta Giovanile 
Orsarese. In quasi 10 anni, è stata promotrice 
diretta o collaboratrice di oltre 60 eventi e 
iniziative sociali, didattiche, musicali e culturali.



Il giornalista Luca Pernice ci conduce nella vita 
quotidiana del ghetto di Borgo Mezzanone

Nuovo libro per Luca Pernice, lo scrittore e giornalista foggiano, che 
questa volta si è dedicato ad un reportage sul ghetto pugliese di Borgo 
Mezzanone, tra Foggia e Manfredonia, in cui vivono circa duemila 
braccianti, soprattutto nordafricani. Venerdì 21 giugno 2024, alle ore 
18.30, nel Cortile all’aperto del Museo di Storia Naturale di Foggia, in 
viale Giuseppe Di Vittorio, 31, si terrà la presentazione di quest’ultimo 
lavoro, Schiavi d’Italia. Caporalato, diritti negati e speranze in uno 
dei ghetti più grandi d’Europa, freschissimo di stampa per Paoline, 
con la prefazione di don Luigi Ciotti, Presidente di Libera. 
Associazioni, nomi e numeri contro le mafie.

L’evento è inserito nel cartellone estivo di Fuori gli 
Autori, la rassegna letteraria organizzata dalla 
Biblioteca “la Magna Capitana” di Foggia e dalla 
Libreria Ubik. A questo appuntamento si affianca, 
tra gli organizzatori, anche il Presidio cittadino di 
Libera “Nicola Ciuffreda – Francesco Marcone”, con 
gli interventi di Massimo Monteleone, docente 
dell’Università degli Studi di Foggia e Daniela 
Marcone, referente nazionale del Settore Memoria 
di Libera. Suddiviso in brevi capitoli e con l’inserto 
di scatti in larga parte concessi dal fotografo 
foggiano Franco Cautillo il libro racconta storie di 
donne e uomini vittime del caporalato, senza 
dimenticare però di lasciare spazio anche a 
prospettive future di libertà e di dignità. Un invito, 
dunque, ad incrementare le azioni di contrasto al 
caporalato sul piano politico, economico, sociale e 
culturale, oltre ad un accorato appello rivolto 
all’intera società civile, per sostenere con 
consapevolezza le scelte quotidiane di consumo.
 “Il problema non è distruggere i ghetti – scrive don 
Ciotti nella prefazione –. Il problema è trovare 
alternative che non siano meramente emergenziali, 
ma fondate su questo riconoscimento, questa 
ammissione di umanità: ‘Siete persone, vi trattiamo 
da persone’. Se si parte da qui, allora si capisce 
quanto sia necessario un sommovimento di tutto il 
sistema, un sommovimento delle coscienze di tutti, 
pronte a ribellarsi, anche attraverso scelte molto 
concrete di consumo, a chi fa profitti sulla pelle 
della gente”.
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Cambio di marcia a partire 
dalla valorizzazione dei giovani

Inserto sportivo



LINEE GUIDA DEL FOGGIA DI BRAMBILLA

La scorsa stagione alla guida 
della Juventus Next Gen ha 
collezionato 15 vittorie, 9 pareggi 
e 14 sconfitte, comn 50 reti 
all'attivo e chiudendo il 
campionato al settimo posto ad 
un solo punto dal Pescara. Mister 
Brambilla ha raggiunto un 
lusinghiero risultato nel girone B 
della Lega Pro lavorando con 
giovani di grandi prospettive. Ha 
succederlo sarà Paolo Montero, 
allenatore della Primavera 
sempre dei bianconeri. E 
Brambilla potrebbe ottenere il 
lasciapassare per due delle 
pedine migliori dello scacchiere 
juventino dello scorso 
campionato. 

Si fanno diversi nomi, tra cui 
l'attaccante SImone Guerra, 
oppure l'ala destra Nikola 
Sekulov. Ma ci sarebbero anche i 
nomi di altri ragazzi che si sono 
messi in mostra lo scorso 
campionato sul taccuino del 
nuovo direttore sportivo 
Domenico Roma. Il Foggia si 
prepara a mettere a segno da 
subito il primo colpo di mercato 
da ufficializzare subito dopo 
l'ingresso ufficiale di mister 
Brambilla che dovrebbe avvenire 
il primo luglio. Da questi primi 
passi del Canonico bis, la 
sensazione è che tutto sia fatto 
con criterio. Diamo tempo di 
lavorare, anche perchè ci 
saranno delle novità anche nella 
campagna abbonamenti, un 
modo per dire al pubblico 
foggiano "tornate allo stadio, il 
Foggia ha bisogno di voi".

DI REDAZIONE

GRINTA E 
VOGLIA DI 
VINCERE



IL PATRIMONIO DEL FOGGIAIL PATRIMONIO DEL FOGGIA
Mai come quest'anno la società rossonera 
sembra essere intenzionata a fare le cose nei 
modi e nei tempi giusti: scegliendo il 
direttore sportivo, il nuovo allenatore ed ora 
anche aprendo le porte ai nuovi talenti 
foggiani che da giovanissimi vogliono vivere 
l'esperienza di essere piccoli calciatori del 
Foggia. Ieri pomeriggio manifestazione allo 
stadio Zaccheria alla presenza di Nicola ed 
Emanuele Canonico, quest'ultimo sempre più 
presente nelle azioni propositive della 
società, e della Sindaca di Foggia Maria Aida 
Episcopo. A tutti i bambini l'augurio che sia 
un anno ricco di soddisfazioni e di crescita 
sotto la guida attenta dello staff che si 
occuperà di instradarli nel mondo del calcio 
dove tutto, al momento, è solo un gioco ma 
anche insegnamento di vita. 
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